



る・トレフル通信

令和5年 6 月



開所記念式



令和5年5月1日、サポートセンターる・トレフルは9周年を迎えました。
 今年の開所記念行事では、みんなで海の生き物をイメージして壁画を作成しました。いろいろな大きさの手形や足形を組み合わせて、かに、いか、くじらなど色鮮やかに仕上がりました！作品は、玄関に掲示していますので、お立ち寄りの際はご覧になってください。
 9年目も利用者の皆様が希望とやすらぎを持って、楽しく利用できるように職員一同、支援させていただきます。今後ともよろしくお願いたします。

生活介護

児童発達支援

放課後等デイサービス



新茶香る季節、生活介護では毎月外部講師を招いて、茶道の活動をおこなっています。皆さん上手に茶筌で「シャカ、シャカ」と良い音を奏でて点てていました。
 5月24日、25日の二日間かけて、芋の苗植えもしました。気持ちは早いですが、収穫が楽しみです♪

芋の苗植えをしました。マルチの穴に苗を合わせて竹の棒で押し込んで植えました。たくさんの芋ができるようにこれから畝の草取りなどお世話も頑張りたいと思います。
 吹いて遊ぼうでは、シャボン玉遊びをしました。吹く息の量を調節しながら、きれいなシャボン玉を吹くことができました。

感謝の手紙を書こうの活動では、日頃からお世話になっている家族の方やお友だちに手紙を書きました！下書きをして丁寧に書いたり、絵を添えたりと、それぞれ、工夫していました。また、受け取る人のことを思いながら、日頃の感謝の気持ちを書くことができました。(^-^)